

Jörg Homölle besteigt den Thron

Schollbrucher Schützen feiern und ehren langjährige Mitglieder

-kst- LENERICH. Ein Torbogen und grün-weiße Fähnchen weisen den Weg zum Festplatz. Am Wochenende feierten die Schollbrucher Schützen ihr Fest des Jahres. Schützenkönig ist Jörg Homölle, der von Martina Homölle als Königin unterstützt wird. Den Hofstaat bilden Andreas und Marion Albermann sowie Armin und Christa Kammer.

Nach dem Antreten am Vereinsheim marschierte die Schützengesellschaft unter Begleitung des Spielmannszuges Ostbevern Brock zum Ehrendenkmal. Dort wurde der verstorbenen Mitgliedern Hans Hußmann, Helmut Schnarre und Helmut Grimmelsmann gedacht.

Anschließend ging es zur Ausholung des amtierenden Königspaares. Während der Proklamation galt ein besonderer Dank Jörg Barkmann und seiner Ehefrau Melanie für die gute Regentschaft im vergangenen Jahr.



Als König hat Jörg Homölle die Regentschaft der Schollbrucher Schützen übernommen. Mit ihm auf dem Thron sitzt Martina Homölle. Den Hofstaat bilden Andreas und Marion Albermann (links) sowie Armin und Christa Kammer (rechts). Für langjährige Mitgliedschaft wurden Ingelore Vogelsang, Wilfried Bernemann und Annemie Wittfeld (kleines Bild, von links) geehrt. Fotos (2): kst

Nach der Ausholung der Brudervereine feierten die Schollbrucher ihren Königsball gemeinsam mit den Schützenvereinen Leeden, Natrup-Hagen und Hohne-Ost. Für gute Stimmung bis

in die Morgenstunden sorgte Andreas Grunendahl.

Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im Verein wurden ebenfalls vollzogen. Zu den Jubilaren zählen Ingelore Vogelsang und Wil-



fried Bernemann (jeweils 25 Jahre) sowie Annemie Wittfeld (40 Jahre).

Am Sonntag traten die Schützen in Schollbruch erneut an, um beim Pokal-

schießen ihre Treffsicherheit zu beweisen und sich bei Kaffee und Kuchen gemütlich auszutauschen. Ebenso gemütlich fand das Festwochenende seinen Ausklang.